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Febase solicita reunião de urgência ao Banif 

 

 

Face à instabilidade e insegurança vivida pelos trabalhadores do 

Banif, os Sindicatos da Federação reafirmaram o pedido de reunião à 

administração do banco. 

No Banif vive-se hoje um dos momentos mais conturbados da história 

da instituição. Todos os dias são publicadas notícias sobre a situação do 

banco, nem sempre coincidentes e verdadeiras. 

A Febase aconselha os trabalhadores a manterem a calma, pois os seus 

Sindicatos estão a acompanhar o processo. Nesse sentido, e mais uma 

vez, foi solicitada à administração uma reunião com caráter de 

urgência, pois só assim os Sindicatos estarão em condições de analisar 

com os trabalhadores a solução preconizada pelo banco. 

Nesta fase, as Direções sindicais recomendam a todos os trabalhadores 

que não se comprometam com quaisquer planos que lhes sejam 

apresentados sem antes consultarem os serviços jurídicos dos 

respetivos Sindicatos.  

 


